

# *Le Président de Cuba exprime ses regrets pour la mort du troubadour Vicente Feliú*

---



La Havane, 17 décembre (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a exprimé aujourd'hui ses condoléances à la famille, aux amis et aux collègues du troubadour, Vicente Feliú, victime d'un infarctus sur scène, à l'âge de 74 ans.

Très triste coup porté à l'âme de la Patrie, mort soudaine de Vicente Feliú. Il jouait des accords de « La Bayamesa » quand son cœur a lâché. Que son emblématique « Croyez-moi », ses Guevarianas, ses Aurores et sa profonde fidélité à la Révolution, nous illuminent toujours. Adieu, cher ami, a posté le président sur son compte Twitter.

Sur le réseau social lui-même, l'Union des écrivains et artistes de Cuba a déploré le décès de Feliú, qu'elle a qualifié d'une des voix les plus représentatives de la Nouvelle Chanson Cubaine à Cuba. Merci maître pour ton œuvre, pour ton héritage indélébile».

Pour leur part, les travailleurs de la Maison de l'Alba Culturelle ont rendu un hommage posthume au « troubadour, l'ami, le frère Vicente Feliú, chef du projet Canto de Todos qui a son siège à la Maison de l'ALBA. Tu nous manqueras beaucoup, mais tu seras toujours à nos côtés dans ta Maison de l'Aube. Un autre message d'adieu a été adressé par l'Association Hermanos Saíz qui a rappelé le Maître de la Jeunesse et l'a remercié pour tout le soutien et les conseils aux nouvelles générations qui lui rendront hommage comme l'un des plus chers fils de la Trova cubaine, dont la mort représente une perte pour la culture nationale.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/280182-le-president-de-cuba-exprime-ses-regrets-pour-la-mort-du-troubadour-vicente-feliu>



**Radio Habana Cuba**